



Certains mois, il arrivait que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) mangeait au point que nous pensions qu'il ne jeûnait aucun jour de ce mois. Et il arrivait qu'il jeûnât tellement que nous pensions qu'il ne mangeait aucun jour de ce mois. Si tu voulais le voir en train de prier à un quelconque moment de la nuit, tu pouvais le voir. De même, si tu voulais le voir dormir, tu pouvais aussi le voir.

Anas (qu'Allah l'agrée) a dit : « Certains mois, il arrivait que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) mangeait au point que nous pensions qu'il ne jeûnait aucun jour de ce mois. Et il arrivait qu'il jeûnât tellement que nous pensions qu'il ne mangeait aucun jour de ce mois. Si tu voulais le voir en train de prier à un quelconque moment de la nuit, tu pouvais le voir. De même, si tu voulais le voir dormir, tu pouvais aussi le voir. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Anas (qu'Allah l'agrée) explique ici la façon dont le Prophète (sur lui la paix et le salut) jeûnait et priait la nuit. Au cours d'un mois, il mangeait si souvent la journée qu'on pouvait se dire qu'il ne jeûnait jamais ; et au cours d'un autre mois, il jeûnait tellement qu'on pouvait se dire qu'il ne mangeait jamais la journée. Il en était de même pour la prière nocturne : il n'y consacrait pas un moment précis afin de l'y accomplir. Parfois, il priait au début de la nuit, parfois au milieu et parfois à la fin. Ainsi, quel que soit le moment où tu aurais souhaité le voir prier, tu aurais pu le voir, de la même manière que tu aurais pu le voir dormir à n'importe quel moment. Ses œuvres étaient marquées par le juste milieu et la modération, entre laxisme et exagération.

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

